

Bergfest in Hürben

Geschrieben von: Christine Nußbaum

Montag, den 26. September 2016 um 10:39 Uhr

Bergfest in Hürben

Geschrieben von: Christine Nußbaum
Montag, den 26. September 2016 um 10:39 Uhr



Bergfest in Hürben

Geschrieben von: Christine Nußbaum

Montag, den 26. September 2016 um 10:39 Uhr

~~Das Bergfest in Hürben ist ein Fest, das seit Jahrhunderten in der Gemeinde Hürben gefeiert wird. Es findet am ersten Montag im September statt und ist ein Höhepunkt der örtlichen Kultur. Das Fest besteht aus verschiedenen Aktivitäten, darunter Musik, Tanz und Wettbewerbe. Die Teilnehmer sind sowohl Kinder als auch Erwachsene. Das Fest ist ein wichtiger Bestandteil der Gemeinschaft und wird von den Bewohnern mit großer Begeisterung aufgenommen.~~